

Virus

Obwohl der Begriff jedem Benutzer nach wie vor bekannt ist, gibt es heute eigentlich kaum noch echte (Computer-)Viren. Der klassische (Computer-)Virus infiziert bestehende Dateien auf einem Gerät und hofft darauf, dass eine davon einem anderen Benutzer weitergegeben wird. Wenn die Malware keine Anstrengungen unternimmt, sich selbst aktiv zu verbreiten, spricht man von einem Virus. Wenn die Malware aber auch in der Lage ist, sich automatisch z.B. via E-Mail zu verbreiten, spricht man von einem Wurm.

siehe auch: [Malware \(https://www.ebas.ch/glossary/malware/\)](https://www.ebas.ch/glossary/malware/) , [Wurm \(https://www.ebas.ch/glossary/wurm/\)](https://www.ebas.ch/glossary/wurm/)